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Descrevas os pontos positivos: 6 respostas 
● Foi bastante construtivo não só para a vida profissional                 

mas também para a social. 
● Conhecimento abrangente do assunto. 
● Domínio de conteúdo da palestrante. 
● Foi uma boa palestra, com pessoas que demonstravam               

ter uma excelente índole. 
● Conteúdo bem esclarecido; Pontual. 
● Isso é muito bom no meu aprendizado, acadêmico. 

Descreva os pontos que devem ser           
melhorados: 6 respostas 

● Não houve nenhum. 
● Slides. Havia muita informação/conteúdo escrito em           

letras pequenas e as imagens não estavam nítidas o                 
suficiente. 

● Os alunos de administração não sabiam do que se                 
tratava o assunto 

● Aproveitamento melhor do tempo 
● Nada a declarar. 
● Mais atividades complementares para os alunos. 

 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Dê sua sugestão para os próximos           
eventos:     4 respostas 

● Trazer um palestrante que fala sobre investimentos             
na bolsa de valores. 

● O curso de administração não trata           
especificamente de conceitos contábeis próprios         
de contabilidade fiscal, dessa forma, o           
entendimento do assunto, por vezes, torna-se           
dificultado. Dessa forma, a sugestão é para o               
começo o curso e, para as próximas palestras:               
introduzir o assunto e, demais conceitos           
específicos da contabilidade desde o primeiro           
período, para que tenhamos maior familiaridade           
com o assunto. 

● Realizar palestras direcionado a cada curso, pois             
essa não foi de fácil entendimento para os alunos                 
de administração. 

● Ter mas palestras durante o ano . 
 

 
 
 
 
 
 
 


